



# Abrirán debate en San Lázaro sobre reducción de la jornada laboral

En la Cámara de Diputados, este lunes 16 de octubre arranca el parlamento abierto sobre la reducción de la jornada laboral en el país, durante el cual, se presentarán las posturas de trabajadores, sindicalizados, organizaciones patronales, académicos, ciudadanos y expertos en el tema.

El primer foro de debate iniciará a las 17:00 horas, en las instalaciones del recinto parlamentario. Los encuentros serán transmitidos por los canales de comunicación oficiales del Congreso de la Unión, a través del propio Canal del Congreso y sus espacios en redes sociales.

Al respecto, el coordinador parlamentario del Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez, quien dijo que su partido y bancada también impulsa ese cambio a la norma laboral, manifestó que discutir ampliamente el tema, tomando en cuenta todas las voces al respecto, es lo adecuado.

“Pero lo queremos hacer de una manera responsable y con los puntos de vista de todas y de todos, por eso, en las próximas semanas, todos los lunes vamos a tener parlamento abierto en la Cámara de Diputadas y de Diputados”, remarcó.

Álvarez Máynez convocó a que trabajadores, comerciantes, emprendedores, empleadores y todos los interesados en la reforma, den su opinión y estén atentos al ejercicio de discusión.

<https://tinyurl.com/329khmaa>